# Oposición Panameña Suspende Pláticas por Cierre de Medios

PANAMA, agosto 16 (ACAN-EFE).— Los lideres de la oposición panameña y suspendieron el miércoles su "diálogo" con los militares y el gobierno, coles su "dialogo" con los minitares y el gouerno, hasta este jueves, cuando esperan reunirse con el secretarlo de la OEA, Joao Baena Soares, para plantearle la intervención estatal de una Cadena de Radio y Televisión contraria al régimen.

El anuncio lo hizo el principal dirigente de la

oposición, Guillermo Endara, quien dijo que las posiciones de las partes en pugna "son irreconciliables" y que, antes de volver al "diálogo" espera discutir con Saores la intervención del Canal 4 de televisión ("RPC") y de la cadena de radio de la misma empresa.

El gobierno designó el lunes a un interventor para

-Favor pase a la página 25.



RECHAZAN CONVERSACIONES. Sin procedencia, agosto 16. Foto de archivo de veteranos de la guerra de las Islas Malvinas, quienes rechazan el reinicio de las conversaciones con Gran Bretaña, que no incluyen el tema de la soberanía del archipiélago. (Reuter).

de establecer las con-

diciones y la agenda para celebrar conver-

saciones directas entre

el Reino Unido y la Ar-

divulgada simultánea-

mente por ambas can-

cillerías en un lugar no

El texto dijo que la reunión "se efectuará

sin perjuicio de las po-

siciones relativas a la

soberania, por cual-quiera de las dos par-

tes. Acerca de las Islas

Malvinas, Georgia de

Sur y Sandwich del

-Favor pase a la página 13.

La declaración fue

gentina"

revelado.

### Gran Bretaña y Argentina Reanudan Conversaciones

NACIONES UNI-DAS, agosto 16 (AP) .-El embajador de Gran Bretaña en las Naciones Unidas se reunirá el miércoles con un alto funcionario argentino para discutir las restauración de relaciones diplomáticas y comerciales, que fue-ron interrumpidas a consecuencia de la guerra de las Malvinas en 1982.

Una declaración de la misión británica en la ONU dijo que el embajador Sir Crispin Tickell y Lucio Garcia del Solar, director general de la cancillería argentina. "tratarán

### Incautan Filme por Corrupción de Menores en **Argentina**

BUENOS AIRES, julio 16 (EFE).— El filme argentino "Kindergarten", del director argentino Jorge Polaco, que tiene como a una de protagonistas principales a la actriz Graciela Borges, fue incautada por "presunta corrup-ción y exhibiciones obscenas".

El procedimiento fue realizado el viernes pasado por la Policia Federal Argentina, por expresa dis-posición del juez de

-Favor pase a la pagina 23.

### Café Cierra con Alza

El café para entrega futura cerró el miércoles con alza de 23 a 59 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 3.610 lotes. Contratos del café -37.500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala ... 77.50 El Salvador ... 77.50 Mexicano F.O.B. Laredo ....

# NUEVA YORK, agosto 16 (UPI).—

NARCOTRAFICAN-TE. Boston, EE. UU., agosto 16. Edward K. O'Brien, agente antridrogas de EE.UU., fue. arrestado en el aeropuerto de Boston con 30 kilos de cocaína.

#### Con Alza Cierra la Bolsa de Nueva York

NUEVA agosto 16 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York cerraron el miércoles con alza en una jornada caracterizada por una actividad moderada.

trial Dow Jones, el cual subió 9,86 la vispera, ganó el miércoles

Las alzas superaron a las bajas por 810 a 661 entre las 1.981 papeles que cambiaron



Pinochet debe decidir entre el miércoles y este jueves los cambios que introducirá en su gabinete de 16 miembros que renunció el viernes a fin de que algunos ministros puedan postularse al senado para las elecciones del 14 de diciembre.

REFUERZOS. Morelia, México, agosto 16. Tro-

pas de refuerzo llegan a Morelia para controlar

los disturbios entre grupos opositores de los par-

tidos PRI y PRD, el miércoles. 18 personas resul-

taron heridas. (Reuter).

El presidente llegó a las 7:00 de la mañana al Palacio de La Moneda y durante el dia sostuvo diversas reuniones con sus más cercanos cola-

-Favor pase a la página 25.

## 5 Muertos en Ola de Violencia en Guatemala

GUATEMALA, agosto 16 (ACAN-EFE).— Cinco personas murieron, entre rebeldes y civiles, en choques con la subversión, mientras que dos personas resultaron heridas en varios aten-

tados con granadas en las útimas horas en la capital guatemalteca, Informaron el miércoles oficiales.

Según las fuentes, el ex-jefe de narcóticos de la policia de Guatemala, Felipe Antonio Zamora, de 36 años, y su acompañante, Edgar Rolando Aguirre, murieron en una ac-ción de la subversión en el norte del país, cuando regresaban de la población mexicana de Tapachula, el pasa-

-Favor pase a la página 32

# **Protestas por Cierre** de Colegios en Panamá

PANAMA, agosto 16 (ACAN-EFE) .- Estudiantes de enseñanza secundaria se manifestaron el miércoles en la capital panameña

en protesta por el cierre de dos colegios, decretada el lunes por el gobierno tras protes-

-Favor pase a la página 27.

# Menem Privatizará Aunque se Oponga el Congreso

BUENOS AIRES, agosto 16 (UPI). — El gobierno del Presidente Carlos Menem privatizará empresas públicas mediante el sistema de capitalización de la deuda externa, aunque el Congreso elimine esa disposición de la ley de reforma del Estado, declaró el miércoles un funclonarlo de alto rango.

"Todo lo que no está expresamente prohibido, se puede hacer', dio need Indico que el gobierno llevará a Oriando Ferreres, secretario de Co

ordinación Económica del Ministerio de Economia, un virtual viceministro, en una entrevista concedida a United Press International. "La privatización, la reforma, o la liquidación de empresas públicas" es "uno de los pilares de la

politica económica" puesta en marcha por el gobierno del Presidente Menem el 10 de julio, dijo.

story Man 1319 4-Fevor oase ata pagina 31



INVESTIGACIONES. Washington, agosto 16. Félix Bloch, ex diplomático del Departamento de Estado, acusado de esplar para la Unión Soviética, es investigado por el FBI. Lee un libro en una plaza de Washington, mientras le observa un camarógrafo. (Reuter)